

Verleihung der FABRICIUS-Medaille an Ernst Heiss

Herr Prof. DI. Mag. Dr. Ernst HEISS (Innsbruck) erhielt die Fabricius-Medaille für sein außerordentliches entomologisches Lebenswerk, vor allem seine überragenden Verdienste um die Erforschung der Heteroptera.



Verliehen wurde die Auszeichnung von Rainer WILLMANN während der Eröffnungsveranstaltung der Entomologentagung 2017 der Deutschen Gesellschaft für allgemeine und angewandte Entomologie am 13. März 2017.



Wir gratulieren unserem Mitglied zu dieser Auszeichnung!